

Rafael Ariza Fernández, Director General para la Sociedad de la Información y las Telecomunicaciones

# "Las zonas rurales tienen que tener las mismas posibilidades que todo el mundo"



Rafael Ariza es, a pesar de su juventud, uno de los directores generales más veteranos y entusiastas del Gobierno Regional. Su departamento está siendo clave en la dinamización de las empresas. Ya nadie pone en duda que estar inmersos en la Sociedad de la Información y las Telecomunicaciones, es estar en el eje del mundo. Con Rafael hablamos del teji-

**Siempre hemos creído en las políticas que el CEEI ha puesto en marcha y estamos muy comprometidos con ellos**

do empresarial de Ciudad Real, fundamentalmente del papel del CEEI y de la Cámara.

"El CEEI de Ciudad Real, siempre ha sido una institución pionera, sobre todo en el apoyo a la innovación. Ha sido un poco el revulsivo para el resto de CEEIs, ha sido el tutor de los que vinieron más tarde: Albacete, Talavera de la Reina,